

Monthei-Choëx

Repas de solidarité : 19 mars 2023

PAR HUGO MOESCH | PHOTO : DR

Ce dimanche 19 mars, le Repas de solidarité est organisé à la Maison des jeunes à Monthei, après la grand-messe de 10h30. Ce repas, organisé conjointement avec la paroisse protestante, est ouvert à tous. C'est l'occasion de faire des rencontres autant imprévues qu'enrichissantes. Et les bénéfices de ce repas seront reversés en faveur de l'Action de Carême.

«Je Vous connais ?» La question est simple et peut exprimer la surprise. Elle est embarrassante lorsqu'elle est posée par une personne que vous croyez connaître mais qui ne vous connaît pas.

Mais peu vous en chaut car la question appelle une explication: c'est le début d'un contact, d'un impromptu qui peut être enrichissant car elle mène à d'autres questions.

Tu fais quoi ? Tu viens d'où ? Pourquoi es-tu venu ? Qu'est-ce que tu aimes lire ? Demain tu vas te promener ? Et ainsi de suite.

Alors, qu'attendez-vous pour vous intéresser à d'autres ? C'est l'entregent («entre-gens»). Il n'y a rien de plus intéressant, détendu, réconfortant et reposant.

On t'y verra ? Je pense que oui, car je te connais. On va refaire notre monde intérieur, d'autant plus que c'est le moment pour cela, en cette période d'introspection, de révision de nos certitudes, qu'est le Carême.

